



Adán Augusto, Ignacio Mier y Gerardo Fernández visitan Palacio Nacional en medio de tensiones

Los senadores Adán Augusto López Hernández, Ignacio Mier y Gerardo Fernández Noroña se presentaron la noche de este lunes en Palacio Nacional.



La visita de los legisladores se da tras el “choque” que protagonizaron López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, y su homólogo en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, respecto a presuntas irregularidades en contratos de la Cámara Alta.

Hasta el momento, Monreal Ávila no ha visitado Palacio Nacional y en conferencia de prensa dio por terminado el conflicto con su correligionario.

<https://lopezdoriga.com/nacional/fitch-ratifica-calificacion-de-pemex-en-b-y-destaca-vulnerabilidad-financiera/>